

Gemeinde Allschwil stellt Foto für Identitätskarte aus

19.09.2016

Häufig entsprachen die mitgebrachten Passfotos der Einwohnerinnen und Einwohnern von Allschwil für ein Identitätskartenfoto nicht den geforderten Kriterien gemäss Bundesvorschriften.

Da das Antragsverfahren seit Ende 2014 ein elektronisches Verfahren vorsieht, bietet die Gemeinde Allschwil seit Anfang 2016 allen Allschwiler Einwohnerinnen und Einwohnern die Gratisdienstleistung an, das Foto direkt auf den Einwohnerdiensten zu machen. Das erstellte Foto kann mithilfe unserer Kamera direkt in unser Identitätskarten-System importiert werden (die Fotos werden nicht ausgedruckt und ausschliesslich für die Identitätskarten erstellt und verwendet). Seit unserer Probephase haben wir nur positive Rückmeldungen erhalten. Zwischen November 2015 und August 2016 erstellten wir ca. 700 Fotos

Zudem bieten wir Fotos für Neugeborene an; das Kleinkind legen wir dafür auf eine helle Decke und fotografieren es von oben.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen der AllService gerne zur Verfügung.

Gemeindeverwaltung Allschwil
AllService